

Les étudiants de l'IUT d'Annecy Université Savoie Mont Blanc, mis à l'honneur à l'occasion de la remise des diplômes 2016

Tout juste diplômés et prêts à voguer vers de nouveaux projets, les étudiants de nos 8 départements ont été conviés à couronner leur parcours le vendredi 1er juillet sur le parvis de l'IUT d'Annecy Université Savoie Mont Blanc.

La cérémonie de remise des diplômes est un événement chargé en émotions, pour les étudiants, leurs familles ainsi que pour les enseignants qui les ont accompagnés durant ces deux années.

Cette tradition perdure depuis 1973, date de la création de l'IUT d'Annecy. Et pour l'occasion, les étudiants reviennent sur le campus sous le regard ému de leur famille et du corps enseignant. C'est la consécration !

Cette année, Denis Varaschin, Président de l'Université Savoie Mont Blanc a ouvert la cérémonie par un discours. Patrick Landecy, directeur de l'IUT d'Annecy, les parrains de promotion, chefs d'entreprises et partenaires institutionnels ont récompensé les étudiants les plus méritants de la promotion, symboles d'une complémentarité essentielle entre les enseignements technologiques universitaires et les apports professionnels.

- 10 étudiants ont reçu un prix d'excellence pour leurs résultats universitaires
- 18 étudiants ont reçu un prix d'honneur pour leur investissement dans la vie de l'IUT

Ensuite, les départements ont eu la joie de diplômer 700 étudiants.

La cérémonie s'est poursuivie par un cocktail, un moment privilégié pour féliciter les jeunes diplômés et échanger ensemble en toute convivialité.

Nous souhaitons le meilleur à tous nos diplômés, une belle réussite et de beaux projets !

